

## Bélia, artiste peintre inspirée

Bélia peint depuis 2005. Alors qu'elle n'avait aucune formation artistique, la peinture s'est imposée à elle durant la période émotionnellement bouleversée par le deuil de son père.

Elle réalise ses toiles à la gouache, on distingue très clairement des personnages qui apparaissent dans ses toiles ; des âmes viennent à sa rencontre s'incarner dans ses œuvres. Parfois les personnages se font plus subtils dans le tableau.



Le choix de celui-ci se fait lorsque la personne vibre en résonance avec le thème de la toile qui est bien souvent mystérieux au premier regard.

Vous pourrez voir dans ses expositions que chaque toile est unique par sa vibration, ses couleurs. En tant que canal, elle peut sur votre demande réaliser un tableau personnel à thème vibratoire.